



DIOS CREADOR

OBJETIVO: Que nuestros hijos puedan aprender que nuestro Dios es el creador de todas las cosas.

Tema de hoy: “La creación DÍA 5 Parte II”

INICIO 

1 Oración Inicial

Debemos enseñar a nuestros hijos que orar es hablar con Dios y que él nos escucha, por lo tanto, debemos estar atentos y respetando el momento de la oración.

Recuerda utilizar lenguaje sencillo al orar, pueden iniciar dando gracias a Dios por permitir una semana más para aprender de su palabra y por sus bondades a nuestra vida y familia.

2

Versículo clave

Génesis 1: 21 -23 Y creó Dios los grandes monstruos marinos, y todo ser viviente que se mueve, que las aguas produjeron según su género, y toda ave alada según su especie. Y vio Dios que era bueno. Y Dios los bendijo, diciendo: Fructificad y multiplicaos, y llenad las aguas en los mares, y multiplíquense las aves en la tierra. Y fue la tarde y la mañana el día quinto

3

Actividad de Introducción

Ingresar al link y alabar a Dios junto a tu/s hijo/s <https://youtu.be/aMyyKpiXDjU>

En la edad de 2 y 3 años involucrar a nuestros hijos en actividades prácticas en forma de juego ayudará al aprendizaje, todo esto con el fin de que lo apliquen a su vida diaria. En esta actividad vamos a sentarnos junto a nuestros hijos y hablaremos sobre las aves. Preguntar a tus hijos si saben que son las aves, preguntarle si sabe adónde viven, te sorprenderá saber su respuesta. Podemos empezar a que ambos puedan describir aquellas características de las aves como lo es: animales que vuelan, tienen alas y plumas. Para continuar con tu hijo van a recordar que Dios en el día dos separó las aguas de las aguas y formó los cielos donde las aves vuelan. Puedes salir al jardín o a alguna parte abierta de tu casa con tus hijos y ver las aves en el cielo.

Para la actividad vamos a hacer una manualidad para alimentarlas a las aves. Les dejamos una manualidad para poder crear un comedero de pájaros usando paletas de madera y pegamento. Les dejamos la imagen para realizarla junto a los niños, también puedes explicarles que las aves comen semillas y juntos alimentarlas.

(Sino tienen paletitas puedes hacerlo reciclando botellas de gaseosa o plato desechable, así mismo puedes colocar adentro granola o cualquier tipo de semillas que tengas en casa)



DESARROLLO

4 Enseñanza

En esta clase aprenderemos que el día 5 Dios creó las aves que vuelan en el cielo.

Dios es tan poderoso que todo lo que ven nuestros ojos él lo ha creado y no hay nada que él no pueda hacer, pues él es Dios creador, todo está bajo su voluntad, bajo su control, él sostiene todas las cosas con su poder.

Leamos Génesis 1:21 Dijo Dios: Produzcan las aguas seres vivientes, y aves que vuelen sobre la tierra, en la abierta expansión de los cielos. Y creó Dios los grandes monstruos marinos, y todo ser viviente que se mueve, que las aguas produjeron según su género, y toda ave alada según su especie. Y vio Dios que era bueno.

Todo lo que Dios hizo es bueno en gran manera, vemos que en el día 5 creó los peces, y también las aves cuáles aves, los pajaritos, palomas, pericos, águilas, patos, etc. también creó las aves que no vuelan como las gallinas, pollos, avestruz. Algo importante de las aves es que ellas se caracterizan porque tienen plumas, y que ellas nacen de huevos.

Dios es tan poderoso y creativo que, ha hecho miles de especies de aves, de colores muy hermosos, de tamaños y formas diferentes.

Los animamos a concluir la clase realizando la manualidad que ayudara a profundizar más lo aprendido.



CIERRE 

6 Actividad

Colorea y decora el pájaro del ANEXO 1

7 Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día. La hoja de trabajo que te dejamos a continuación es para tus hijos y es referente a la clase de hoy, bendiciones.

ANEXO 1

